



## Wilhelm – Busch – Schule

Gemeinschaftshauptschule der Stadt Wesseling

Berzdorfer Straße  
50389 Wesseling  
Telefon: 02236 / 898 600  
Fax: 02236 / 898 605  
mail to: [hauptschule@wesseling.de](mailto:hauptschule@wesseling.de)  
[www.wilhelm-busch-hauptschule.de](http://www.wilhelm-busch-hauptschule.de)

Wesseling, Dezember 2017

### Zweiter Elternbrief im Schuljahr 2017/2018

#### Liebe Eltern der Wilhelm-Busch-Ganztagshauptschule,

die Stadt bewegt im Moment sehr viel im Schulzentrum. Die modernen Medien nehmen Einzug: Wir bekommen Interaktive Tafeln, mit denen die Lehrer/innen dann z. B. ihre erarbeiteten Daten speichern und aufs Internet zugreifen können.

Die Turnhalle ist nun auch bald in einem Bestzustand. Für die Fassade zur Hauptschule hin läuft bereits seit Monaten ein schulformübergreifender Wettbewerb, der am Ende zu einem Kunstprojekt für die Turnhalle führen wird. Sommer 2018, zu unserem Schulfest, soll alles soweit sein: Ich bin gespannt. Erinnern Sie sich noch an das gemeinsame Kunstwerk im Zentralgebäude, das eine große Bereicherung für die Schule ist. Die neue Arbeit wird auch wieder von Jo Pellenz geleitet, der die Werke der Schüler/innen zusammenführt.

Freuen können Sie sich auch mit uns über eine **Ausstellungseröffnung** der Hauptschüler/innen im Wesselinger Rathaus: **Freitag, 16.03.2018, 19.30 Uhr Eröffnung**. Die Ausstellung geht bis zum 11.05.2018. Ich würde mich sehr freuen, wenn Sie bei der Eröffnung mit dabei wären.

Erwähnen möchte ich auch Ihre zahlreiche Teilnahme am Elternsprechtag Anfang Dezember. Ihre Zusammenarbeit stützt uns in der Arbeit mit Ihren Kindern. Gemeinsam können wir sie gut erziehen und bilden: Danke für die Unterstützung.





## Wilhelm – Busch – Schule

Gemeinschaftshauptschule der Stadt Wesseling

Berzdorfer Straße  
50389 Wesseling  
Telefon: 02236 / 898 600  
Fax: 02236 / 898 605  
mail to: [hauptschule@wesseling.de](mailto:hauptschule@wesseling.de)  
[www.wilhelm-busch-hauptschule.de](http://www.wilhelm-busch-hauptschule.de)

Letztes Jahr berichtete ich Ihnen von einer Deutschlehrerin aus Westtimor. Dieses Jahr hatten wir drei Wochen Besuch eines Deutschlehrers aus Brasilien. In seiner letzten Woche kochte Herr Brito den Lehrer/inne/n ein brasilianisches Gericht und hielt einen Vortrag über Brasilien. Unsere ehemalige Lehrerin Frau Diekmann hat ihn wieder bestens betreut und ihm viel Kulturelles in der Umgebung gezeigt. Profitiert hat davon auch unser Sprachassistent Tom aus Liverpool, der seit September bei uns arbeitet und bis Ende Mai 2018 bleiben wird. Zusammen mit der Vielfalt unserer Schüler/innen und Lehrer/innen bilden wir hier in der Schule eine friedliche Weltgemeinschaft. Tragen auch Sie mit Ihren Kontakten zum gegenseitigen Verständnis bei.

Liebe Eltern, ich wünsche Ihnen allen im Namen der Schulleitung sowie des Kollegiums

**frohe Weihnachten, Gesundheit, und  
viel Freude im neuen Jahr 2017.**

Ihre

Dr. D. Wirth  
(Schulleiterin, WBS-Wesseling)